

Abonnements annuels et mensuels CGN – Ligne 4 Bellevue <-> Corsier

Offre pour les communes partenaires

Dès le 18 janvier 2026, la CGN propose un rabais de 50% sur un abonnement mensuel ou annuel sur la ligne N4 reliant Bellevue-Lac à Corsier-Lac. Cette action est **valable uniquement pour les habitants des 12 communes partenaires suivantes :**

Anières, Bellevue, Céliney, Collex Bossy, Collonge Bellerive, Cologny, Genthod, Grand Saconnex, Hermance, Prégny Chambésy, Vandoeuvres, Versoix.

Marche à suivre

A partir du 18 janvier et jusqu'au 18 décembre 2026, rendez-vous sur [tpg.shop](#) pour demander la participation de la CGN .

Sur la page d'accueil, en haut du menu à gauche, cliquez sur « Offres de ma commune » puis renseignez « Voie bleue - CGN ».

The screenshot shows the tpg.shop homepage with a red box highlighting the 'Offres de ma commune' button in the sidebar. The main content area displays the 'Offres de ma commune' section, which includes a search bar for entering the name of the commune and a note about the financial participation offer.

L'action sur la ligne N4 de la CGN apparaîtra.

The screenshot shows the 'Découvrir les offres de votre commune' page for the 'Voie Bleue - CGN SA' offer. It displays the offer details, including the 50% discount on annual and monthly passes, the valid period from January 18, 2026, to December 31, 2026, and the ability to request the offer. A note at the bottom provides information about the non-refundable nature of the participation.

Vous cliquerez sur « demander l'offre » et en découvrez les détails.

Demandeur une offre commune X

Les conditions nécessaires :

- Être habitant des communes partenaires suivantes: Anières, Bellevue, Céligny, Collex Bossy, Collonge Bellerive, Cologny, Genthod, Grand Saconnex, Hermance, Prégny Chambésy, Vandoeuvres, Versoix.
- Valable pour les abonnements de parcours en sélectionnant : Point de départ : Bellevue GE (Lac) Point d'arrivée : Corsier GE (Lac)
- Dans le cadre d'une demande d'offre pour autrui, être le répondant légal ou avoir le consentement de la personne concernée

Les étapes :

1. Demander une offre en ligne pour vous ou un autre voyageur
2. Recevoir la réponse de la commune ou de la collectivité sous 5 jours ouvrés par email
3. Utiliser la participation accordée pour l'achat d'un abonnement sur le webshop ou en agence tpg

En soumettant votre demande, vous acceptez nos [conditions générales de vente](#) & la politique de confidentialité. Vous acceptez également que vos données soient transmises à la commune ou collectivité.

[Continuer](#)

Sélectionnez le voyageur pour qui vous demandez l'offre, cliquez sur « Continuer ».

Demandeur une offre commune X

Sélectionner le voyageur pour qui vous souhaitez demander l'offre:

 Tombay Leona
25 ans

Autre voyageur

[Continuer](#)

Complétez l'email et envoyez la demande

Demander une offre commune X

 Tombay Leona
25 ans

Offre Participation de
Annuel Adulte - Abonnement Parcours **Voie Bleue – CGN SA**
Ligne 4 CGN - Corsier <-> Bellevue

Montant de la participation
50% du montant de l'abonnement

Email de contact *

Cet email sera uniquement utilisé pour vous informer de la réponse de votre commune ou collectivité.

← Annuler Envoyer ma demande

Le statut de votre commande est visible.

Statut de votre demande d'offre commune X

Approbation en attente
Nous avons bien reçu votre demande d'offre. Vous recevrez la réponse de votre commune sous 5 jours ouvrés.
En cas d'approbation, vous serez en mesure d'acheter votre abonnement subventionné sur le webshop ou en agence tpg.

 Tombay Leona
25 ans

Montant de la participation Participation de
50% du montant de l'abonnement **Voie Bleue – CGN SA**

Offre
Annuel Adulte - Abonnement Parcours
Ligne 4 CGN - Corsier <-> Bellevue

Période de validité
Du 18.01.2026 au 31.12.2026

Abonnements concernés * **1**
ANNUEL PARCOURS

Fermer

Vous êtes informé de la validation de votre demande de participation financière par les services de la commune, sous quelques jours.



Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous informer que votre demande de participation financière au nom de **Leona Tombay** a été validée par la commune de **Voie Bleue – CGN SA**.

Vous pouvez dès à présent obtenir votre abonnement en bénéficiant de l'offre de votre commune : 50% valable jusqu'au 31.12.2026.

Rien de plus facile, connectez-vous sur [tpg.shop](#) ou rendez-vous dans une de nos [agences tpg](#).

NB : Certaines offres peuvent être soumises à un quota décidé par la commune. Une participation financière approuvée ne garantit donc pas l'acquisition de votre abonnement à tarif réduit.

Pour les offres en France, pensez à sélectionner le paiement en euros dans le webshop (en haut à droite).

Meilleures salutations,

Les tpg

Vous pouvez procéder à votre achat en retournant sous « Offres de ma commune »

Cliquez sur utiliser.

Offres de ma commune

De nombreuses communes offrent une participation financière pour l'achat d'un abonnement de transports publics*. Cet espace vous permet de découvrir les offres de votre commune, y souscrire et en bénéficier.

Mes offres

Tombay Leona 25 ans		Offre Annuel Adulte - Abonnement Parcours Ligne 4 CGN - Corsier <-> Bellevue	Montant de la participation 50% du montant de l'abonnement	✓ Approuvée Valable du 18.01.2026	Valable jusqu'au 31.12.2026
Commune CGN SA	Utiliser				

Cliquer sur « rechercher depuis la boutique »

Mes offres

 TL 25 ans	Tombay Leona 25 ans	 Approuvée
Participation de Bellevue	Offre Bellevue - Abonnements Parcours pour Ligne N4 (Bellevue <-> Corsier)	Montant de la participation CHF 200.00 Valable du 01.11.2025 Valable jusqu'au 31.12.2026

Sélectionner « Choix par zone de validité »



Abonnements Billets et cartes journalières Autres modes de transport

Tombay Leona Choix par zone de validité Choix par durée Deuxième classe Rechercher des abonnements →

Sélectionnez « Choix par départ-arrivée » en remplaçant Bellevue-lac et Corsier-lac

Sélection du trajet

Bellevue GE (lac) ×

Corsier GE (lac) ×

+ Ajouter via ↓↑ Inverser l'ordre 🕒 Aujourd'hui

[Effectuer votre recherche](#)

Sélectionnez la durée souhaitée (mensuel ou annuel)

The screenshot shows the tpg website's search interface. At the top, there are three main categories: "Abonnements" (highlighted in orange), "Billets et cartes journalières", and "Autres modes de transport". Below these are dropdown menus for "Tombay Leona", "Bellevue GE (lac) → Corsier GE (lac)", "Choix par durée" (with "Annuel" and "Mensuel" options), and "Deuxième classe". To the right is a large orange button labeled "Rechercher des abonnements". A red box highlights the "Annuel" and "Mensuel" checkboxes. Below the search bar, there is a message about the state of Geneva covering transportation costs and a link to "J'en profite". A small note at the bottom left says "Offre" and "Votre commune propose une participation financière pour l'achat d'un abonnement. Vérifiez maintenant".

Sélectionnez « Rechercher des abonnements »

This screenshot shows the result of the search. The "Annuel" checkbox is now selected (indicated by a checkmark). The other buttons and text elements from the previous screenshot remain visible.

Vous trouverez l'abonnement souhaité (Mensuel ou Annuel Parcours) avec le prix adapté

Attention : Il faut bien sélectionner l'abonnement parcours via bateau

This screenshot shows the "Choisir un abonnement" (Select a subscription) page. It has two tabs: "Voyageurs" (selected) and "Zone de validité". Under "Voyageurs", "Tombay Leona" is listed. Under "Zone de validité", "Bellevue GE (lac) → Corsier GE (lac)" is selected. Below this, a user profile for "Tombay Leona, 25 ans" is shown. A large orange box displays the "ANNUEL PARCOURS" offer: "via Bateau Supplément via Bateau", "Tarif Adulte", "Classe 2ème", "Durée 12 mois", "Participation de CGN", and the price "CHF 625.50 CHF 1'251 CHF".

Sélectionnez la participation de la CGN à appliquer ainsi que la date de début de validité et cliquer sur ajouter au panier et continuer

Bellevue GE (lac) → Corsier GE (lac)

ANNUEL PARCOURS

Valable du 04.12.2025

Jusqu'au 03.12.2026

Swiss Pass*

Voyageur

TL

Tombay Leona
01.12.2000

Choisir une ou plusieurs offres



Participation de Voie Bleue – CGN SA

50%



Valable du 18.01.2026 au 31.12.2026



Ajouter au panier et continuer

> Voir mon panier

Choisir un début de validité

Début

13.01.2026



Sélectionnez le moyen de paiement, acceptez les conditions et confirmez.

Panier

Bellevue GE (lac) → Corsier GE (lac)
ANNUEL PARCOURS, Adulte
Valable du 04.12.2025
Jusqu'au 03.12.2026
Durée 12 mois
Classe 2ème

Swiss Pass*

TL Tombay Leona

Montant total à payer
CHF 625.50

Sélectionner une nouvelle carte

Sélectionner un moyen de paiement mobile

Utiliser un code de réduction i
 Saisir le code Appliquer

Avant de terminer, veuillez confirmer les termes et conditions suivants
 Je déclare avoir lu et accepté la [politique de confidentialité et les conditions générales tpg interfaces](#)

[Continuer mes achats](#) Confirmer

Votre abonnement apparaît dans vos titres de transport.

Mes titres de transport

Retrouvez ici le récapitulatif de vos titres de transport, pour vous, votre Famille/Duo ou vos voyageurs avec une carte SwissPass. Vos billets et cartes journalières vous sont également envoyés par email.

Titres de transport valables

Valable jusqu'au: 03.12.2026

ANNUEL PARCOURS
Du 04.12.2025 au 03.12.2026

Tarif **Adulte**
Classe **2ème**
Durée **12 mois**
Origine **Bellevue GE (lac)**
Destination **Corsier GE (lac)**

Référence Nova **0522550594**

CHF 1'251.00

Nous vous souhaitons une belle expérience muni de votre abonnement !